



Peter Demmer
Oberbürgermeister

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

Derzeit komme ich mir vor wie in dem Film „und täglich grüßt das Murmeltier“, in dem der Hauptdarsteller einen bestimmten Tagesablauf immer wieder aufs Neue erlebt. Im vergangenen Jahr hatte ich an dieser Stelle bereits die Coronapandemie thematisiert und war guter Hoffnung, dass im Laufe des Jahres 2021 durch Impfungen die Pandemie in den Hintergrund gedrängt werden kann. Das war eine Fehleinschätzung. Jetzt am Ende des Jahres muss ich feststellen, dass uns die Pandemie immer noch begleitet und das noch wesentlich heftiger als vor einem Jahr.

Viele von Ihnen haben sich zwischenzeitlich impfen lassen. Wirken auch Sie in Ihrem Umfeld darauf hin, dass Ungeimpfte sich verantwortlich und solidarisch zeigen

und sich endlich impfen lassen. Es ist nur ein kleiner Piks, aber ein wichtiger, um endlich wieder zur Normalität zurückkommen zu können.

Ich **danke** an der Stelle allen in unserer Stadt, die sich, insbesondere im Pflege- und Gesundheitswesen besonders um die Allgemeinheit verdient gemacht und Hervorragendes geleistet haben. Helfen Sie alle mit Ihren Möglichkeiten mit, dass wir im nächsten Jahr wieder zur Normalität in unserer Stadt zurückkehren können.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen allen eine besinnliche Zeit, ein frohes Weihnachtsfest, kommen Sie alle gut ins Neue Jahr und vor allem – **bleiben Sie gesund.**

Ihr Peter Demmer

Bundestagswahl 2021

Wir möchten auch an dieser Stelle das nachholen, was bereits über andere Medien getan wurde: Wir sagen **herzlichen Dank** für Ihre Stimme bei der Bundestagswahl 2021 im Namen von Heiko Maas und Olaf Scholz. Danke Ihnen für Ihr Vertrauen.

Ihre SPD in Saarlouis



Machen Sie mit und werden Sie **Mitglied!**
Wir **freuen** uns auf Sie!



Hrsg.: SPD Stadtverband Saarlouis,
Wallerfanger Str. 150, 66740 Saarlouis
Bildnachweis: eigene Fotos



Florian Schäfer
Vorsitzender
SPD-Stadtverband



Hakan Gündüz
Vorsitzender
SPD-Stadtratsfraktion

Liebe Saarlouiserinnen, liebe Saarlouiser,

wir senden Ihnen einen **herzlichen Gruß** mit der diesjährigen Ausgabe unseres Saarlouiser SPD-Magazins „WIR IN“. Wir haben ein Jahr hinter uns, indem das Thema Corona alles überschattete. Die meisten unserer Veranstaltungen vor Ort konnten aus verständlichen Gründen leider nicht stattfinden. Wir unternehmen weiterhin vor Ort alles, um diese Situation zu meistern. Schaffen können wir es nur **gemeinsam.**

So haben wir dieses Jahr vom SPD-Stadtverband Saarlouis einen Online-**Vereinsdialog** für alle Kunst-, Kultur- und Sportvereine durchgeführt. Es wurden viele Themen geklärt, wie zum Beispiel: mögliche Testungen, Verantwortung der Vereine, Haftungen, zukünftige Durchführung von Mitgliederversammlungen

und der Suche nach dafür geeigneten Räumlichkeiten. Gerade die Unterstützung und die Förderung des Vereinslebens ist eines unserer wichtigsten Anliegen.

Kommunalpolitik lebt von dem **Austausch** mit den Menschen in der Gemeinschaft.

Aktuell wird über einen neuen Flächennutzungsplan diskutiert. Wir müssen dafür Sorge tragen, dass in Saarlouis genügend Angebote zum Wohnen, auch zum Bauen, gegeben sind. Dabei wollen wir diesen Weg gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern gehen. Dort, wo es Widerstand aus der Bevölkerung gibt, müssen wir gemeinsam nach Lösungen suchen.

Auch das Jahr 2022 wird uns durch Corona beeinträchtigen. Wir sind weiterhin für Sie da und übernehmen in Saarlouis Verantwortung. Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten **alles Gute und eine besinnliche Zeit!**

Mit solidarischen Grüßen,

*Hakan Gündüz und
Florian Schäfer*

SPD

WIR IN SAARLOUIS

Ausgabe Dezember 2021



Gut geradelt trotz Regen und Corona

Trotz monsunartigem Regen und kühlen Temperaturen fand die diesjährige **Tour de Saarlouis** am 04. Juli statt. Mit dem Fahrrad legten zahlreiche hartgesottene TeilnehmerInnen die 20 Kilometer zurück, um in jedem Saarlouiser Stadtteil vom jeweiligen SPD Ortsverein mit einem Tombola-Los belohnt zu werden. Für die Kinder, die sich ebenfalls gut gelaunt durch den Regen kämpften, gab es noch eine Fahrradklingel dazu.

Das gesellige Beisammensein bei leckerem Essen am diesjährigen Zielort in der Saarlouiser Innenstadt musste coronabedingt leider ausfallen. Stattdessen teilte der ausrichtende SPD Ortsverein Saarlouis-Innenstadt Turnbeutel an alle Hungrigen aus, gefüllt mit einem herzhaften Bergmanns-Radler-Frühstück. Zur anschließenden **Verlosung** konnte Ortsvereinsvorsitzende Dr. Sabina Hartnack auf dem überdachten Parkplatz von EDEKA Chiarello neben Petra Berg, MdL, und Stadtverbandsvorsitzenden Florian Schäfer auch Landrat Patrik Lauer begrüßen, der die Gewinner auslöste. Hauptpreis war auch in diesem Jahr ein Fahrrad von Zweirad Schwarz.

Wir **danken** allen, die an der Tour de Saarlouis 2021 mitgemacht haben und freuen uns, auch wieder Teil der Tour im nächsten Jahr zu sein – dann ist Fraulautern unser Ziel.



Roter Feierabend 2021

Bezahlbares Wohnen gefordert

Beim diesjährigen „**Roten Feierabend**“ haben sich viele Saarlouiserinnen und Saarlouiser mit ihren Wünschen und Ideen an unserer Roten Theke am Kleinen Markt beteiligt. Bei roten Getränken mit und ohne Alkohol wurden viele gute Ideen für unsere Stadt eingebracht: Von mehr bezahlbarem Wohnraum bis hin zu sicheren Radwegen reichte die Bandbreite. Danke für Ihre Anregungen, Wünsche und Kritik, die direkt vor Ort gut sichtbar notiert wurden. Wir werden diese aktiv in unsere Arbeit im Stadtrat einbringen. Für viele ein Highlight war der direkte Dialog mit unserem Bundestagsabgeordneten und amtierenden Außenminister Heiko Maas. Wir freuen uns bereits auf den nächsten Roten Feierabend, der am 18. März 2022 voraussichtlich auf dem Kleinen Markt stattfinden wird. Kommen Sie vorbei, wir möchten uns gerne mit Ihnen **austauschen!**

SPD Saarlouis-Innenstadt stellt sich neu auf

Im September haben wir im SPD Ortsverein Saarlouis Innenstadt turnusgemäß einen neuen Vorstand gewählt. Wir danken unserer langjährigen Vorsitzenden Dr. Sabina Hartnack für ihr starkes Engagement. Sie wird weiterhin als Stadtverordnete und im Ortsverein aktiv sein, hat sich aber nicht nochmals zur Wahl gestellt.

Als neuer Vorsitzender wurde Peter Engstler gewählt. Stellvertretende Vorsitzende sind

Melina Profeta (zugleich Organisationsleiterin) und Dr. Yvonne Mehrle (zugleich Presse/Internet). Bestätigt in ihren Ämtern wurde Armin Thirion als Kassierer ebenso wie Schriftführer Herbert Rauber. Neu gewählt wurde Dr. Sabina Hartnack als stellvertretende Organisationsleiterin.

Als BeisitzerInnen wurden gewählt: Irmtraud Haxter (Frauen und Kultur), Anna Pawlak (Frauen), Joachim Leinenbach (SeniorInnen), Dieter Rehm und Erkan Sümbül (beide Wirtschaftsförderung). Der gesamte Vorstand ist hochmotiviert, das Leben in unserem schönen Saarlouis noch attraktiver zu machen.

Haben Sie Fragen oder Anregungen, sprechen Sie uns gerne direkt per E-Mail an unter saarlouis-innenstadt@spd-saar.de Weitere Informationen über unsere Arbeit finden Sie unter www.spd-sls-innenstadt.de sowie www.facebook.com/SPDSaarlouis.



Vorstand v.l.n.r.: Dr. Sabina Hartnack, Melina Profeta, Irmtraud Haxter, Armin Thirion, Peter Engstler, Joachim Leinenbach, Dieter Rehm, Dr. Yvonne Mehrle, Anna Pawlak, Herbert Rauber

**SPD Ortsverein
Saarlouis-Innenstadt**

